



**2023/235**

28.11.2023

## Beschlussvorlage

- öffentlich -

### Neubesetzung des Jugendhilfeausschusses

#### Beschlussvorschlag

Der Kreistag beruft die von der Einrichtung „Güldenen Sonne“ als Vertretung des Trägers der freien Jugendhilfe vorgeschlagene Person, Frau Katharina Hitzemann, Steyerberg, als Mitglied in den Jugendhilfeausschuss.

#### Beratungsfolge

##### Gremium:

- Kreisausschuss
- Kreistag

##### Datum:

11.12.2023  
15.12.2023

## Sachverhalt

Frau Maria Köster-Bode, Rehburg-Loccum, bisherige Vertreterin des Trägers der freien Jugendhilfe hat mitgeteilt, nicht mehr für die Mitarbeit im Jugendhilfeausschuss zur Verfügung zu stehen.

Die Mitglieder des Jugendhilfeausschusses sind nach § 71 Abs. 5 KJHG i. V. m. § 4 Abs. 1 AG KJHG und §§ 5 und 6 der Satzung des Jugendamtes Nienburg für die Dauer der Wahlperiode zu wählen. Scheidet ein Mitglied vor Ende der Wahlperiode aus dem Jugendhilfeausschuss aus, ist nach § 9 der Satzung des Jugendamtes Nienburg ein neues Mitglied zu wählen bzw. zu berufen.

Für die Bildung des Jugendhilfeausschusses für die Kreistagswahl 2021 lag von der Einrichtung „Güldene Sonne“ zur Vertretung des Trägers der freien Jugendhilfe der Vorschlag von Frau Katharina Hitzemann, Steyerberg, als Stellvertreterin vor. Die Einrichtung hat erneut Frau Hitzemann als Nachfolge von Frau Köster-Bode vorgeschlagen.

Die Verwaltung empfiehlt, dem Vorschlag der Einrichtung „Güldenen Sonne“ zu folgen.